



Fédération Royale Marocaine
des Jeux Electroniques

Communiqué de presse

Le 28 Décembre 2023

En conformité avec les dispositions de la convention de partenariat avec le Ministère de la Culture, de la Jeunesse et des Sports en 2021 relative au développement et à la promotion des jeux électroniques dans les établissements de jeunesse, la Fédération Royale Marocaine des Jeux Électroniques (FRMJE) célèbre avec fierté la concrétisation de son projet ambitieux visant à équiper 60 maisons de jeunes au cours de l'année 2023. Cette initiative, amorcée en 2021 avec l'équipement de 29 maisons de jeunes, s'est pleinement concrétisée cette année avec la réussite de l'équipement de 60 maisons de jeunes supplémentaires, notamment à Laayoune, Al Marsa, Terfaya, Es-Smara, Boujdour, Dakhla, et Bir Guendouz de la province d'Aousred Guergarate, entre autres.

Cette étape porte à 89 le nombre total de maisons de jeunes désormais équipées pour accueillir des activités liées aux jeux électroniques. Cette réalisation témoigne de l'engagement inébranlable de la FRMJE envers le développement de cette discipline au sein de la jeunesse marocaine.

Fière de cette réalisation, la FRMJE continue son engagement actif en vue de promouvoir la culture des jeux électroniques au Maroc et de renforcer la position du pays sur la scène internationale de l'eSport.

